## Simposios y Congresos



## El XXIV Congreso Mundial de la Carretera

## Ciudad de México, 26-30 septiembre 2011

l 26 de septiembre próximo se celebrará en México la XXIV edición del Congreso Mundial de la Carretera. Tras París en 2007, cita que marcó el centenario de la Asociación Mundial de la Carretera (AIPCR-PIARC) y reunió a más de 5 000 participantes y más de 50 ministros, supone el regreso de la celebración cuatrienal de este congreso mundial al continente americano.

La movilidad y el desarrollo sostenible, "Caminos para vivir mejor", son los temas y el lema elegidos para este Congreso.

Los últimos cuatro años han estado marcados por grandes cambios en el sector de la carretera y el transporte por ella. En primer lugar, con la crisis financiera mundial, los planes de estímulo y después las restricciones presupuestarias han condicionado fuertemente las condiciones de inversión en las infraestructuras de carreteras. Así mismo, la seguridad vial ha adquirido finalmente un relieve a la altura de los costes sociales y económicos que representan los accidentes en la carretera.

Los impactos de los cambios climáticos,

sea cual sea su origen, ya no se consideran como una hipótesis de estudio, sino que invitan a la puesta en marcha de políticas de reducción de los impactos y de la adaptación al cambio climático. Las recientes grandes catástrofes naturales y antrópicas han impulsado de nuevo las reflexiones sobre la apreciación de los riesgos y su toma en consideración en los proyectos viarios. El modo de la motorización de nuestros vehículos cambia. Y, finalmente, en numerosos países desarrollados, las Administraciones de transporte han realizado transformaciones radicales, abandonando una organización estructurada en función de los modos de transporte por un enfoque más global de las necesidades de movilidad.

Nuestro entorno social, económico y natural evoluciona rápidamente, y el Congreso Mundial de la Carretera es una ocasión única para tomar la medida a los cambios producidos en el mundo, conocer cuáles son las políticas y medidas puestas en marcha, e intercambiar opiniones de viva voz con los responsables y expertos de los diferentes países.

El Congreso de México se presenta bajo los mejores auspicios con la celebración de 35 sesiones de media jornada, además de la Sesión de Ministros y de las sesiones plenarias, para abordar los temas esenciales que influyen sobre nuestra movilidad. En él numerosas organizaciones internacionales como el Banco Mundial, la OCDE, la Organización Mundial de la Salud, la Unión Europea, Transparencia Internacional, la FISITA, ERTICO, etc., presentarán sus análisis complementando los trabajos de los Comités técnicos de la Asociación y los casos de estudio presentados por los países.

Tal está siendo el éxito de la convocatoria que se han recibido más de 800 propuestas en forma de ponencias y comunicaciones, de las que unas 350 ha sido seleccionadas por su interés y su actualidad, y serán presentadas durante el Congreso, cuyos idiomas oficiales serán el español, el inglés y el francés, con traducción simultánea durante todas las sesiones. Además, toda la superficie de la exposición ha sido reservada para pabellones nacionales de 18 países (entre ellos el de España) y más de 150 empresas y sociedades.

Finalmente, informar que tan sólo quedan algunos días para aprovechar las tasas de inscripción reducidas al Congreso, cuya la fecha límite es el 1 de julio de 2011, y que toda la información útil sobre el Congreso y la inscripción "on line" están en la página web: www.aipcrmexico2011.org

Les esperamos en este multitudinario congreso en el que podrán realizar contactos profesionales, intercambiar experiencias y adquirir unos conocimientos en un cita mundial, única en su género, y sin parangón en el sector de la carretera. ❖

El Secretariado general Asociación Mundial de la Carretera www.piarc.org

